

Medienmitteilung 13. Mai 2022

Alzheimer Luzern

Alzheimer Luzern wählt zwei neue Vorstandsmitglieder

Die Mitglieder von Alzheimer Luzern wählten an ihrer Versammlung vom 12. Mai 2022 bei Viva Luzern Eichhof mit Silvia-Corinna Noller und Rebecca Bucher zwei neue Mitglieder in den Vorstand. Zudem blickt Alzheimer Luzern auf ein bewegtes Jahr 2021 zurück. Im Zentrum stand die Regionalisierung der Angebote.

Mit Dr. medic. Silvia-Corina Noller, Leitende Ärztin der Memory Clinic Zentralschweiz sowie Rebecca Bucher, geriatrische Pflegeexpertin, erweitert Alzheimer Luzern seine Kompetenzen im Bereich der stationären und ambulanten Dienste. Im Weiteren wurden wiedergewählt: Präsidentin Mirjam Müller-Bodmer, Dr. Beat Hiltbrunner, Tomas Kobi, Marianne Schärli-Purtschert und Ursula Weibel.

Café TrotzDem neu in allen Regionen präsent

Im Jahresrückblick 2021 durfte Alzheimer Luzern über weitere Angebotsentwicklungen informieren. Mit verschiedenen Angeboten ist Alzheimer Luzern nun auch in den Regionen des Kantons Luzern vermehrt präsent. Nebst Luzern und Willisau wird seit 2021 das Café TrotzDem neu auch in Hochdorf und Sursee angeboten und seit Mai 2022 auch im Entlebuch. „Diese Regionalisierung ist Alzheimer Luzern ein grosses Anliegen, da es uns ermöglicht, Betroffene und ihre Angehörigen direkter und persönlicher vor Ort zu helfen und zu unterstützen“, so die Präsidentin. Im Weiteren ist Alzheimer Luzern auch mit den Gesprächsgruppen und Schulungen für Angehörige regional präsent.

Neue Info-Anlässe für Betroffene und Angehörige

Auf grosses Interesse sind im Jahr 2021 die neu lancierten Info-Anlässe gestossen. An diesen Anlässen erhalten Angehörige Informationen über die verschiedenen Demenzerkrankungen, deren Behandlungsmöglichkeiten und -grenzen sowie Entlastungsangebote. Sie erhalten aber auch Tipps, für die Kommunikation und den Umgang mit den Betroffenen. Dies kann betreuenden Angehörigen helfen, die Herausforderung der Begleitung besser zu meistern. Nebst Emmen werden die Info-Anlässe im Jahr 2022 auch kantonsweit angeboten, wie in Sursee, Sempach und Willisau. Die Veranstaltungen können von den Gemeinden, Regionen und weiteren Organisationen gebucht werden.

Die Versammlung wurde mit einem spannenden Referat von Dr. Silvia-Corina Noller zum Thema „Demenz – eine fremde Wirklichkeit“ abgeschlossen.

Weitere Informationen zu den Angeboten und Alzheimer Luzern: alz.ch/lu

Bildlegende:

Die neu gewählten Vorstandsmitglieder mit der Präsidentin von Alzheimer Luzern, v.l.n.r. Silvia-Corina Noller, Mirjam Müller-Bodmer, Rebecca Bucher

Kontakt:

Jacqueline Theiler, Geschäftsstellenleiterin, jacqueline.theiler@alz.ch, Tel. 078 797 28 08